

大中だより



大山口中学校だより第4号
令和6年 7月発行

教育目標

生涯にわたり学び続けることのできる
生徒の育成

- 〈自分を愛する〉
- 〈自分を高める〉
- 〈真の文武両道〉

めざす生徒像

自ら進んで学習する生徒
豊かな心を持つ生徒

校長

6月20日(木)から22日(土)まで、奈良・京都への3学年修学旅行を実施しました。蒸し暑くはありましたが、梅雨時にもかかわらず天気には恵まれ、事前に学習・計画したいくつもの目的地に行くことができました。

さまざまな場面で頼もしく成長した3年生の姿を見ることができ、大変嬉しく思いました。何よりも感動したのは、3日目の朝、2日間宿泊した「ホテル本能寺」をあとにする際に、生徒全員がロビーに集合して、皆で声を合わせ心を合わせて合唱し、ホテルスタッフにお礼を伝えたことでした。その韻律や響きから伝わってくる生徒たちの「ありがとうございました」の気持ちに、わたし自身も胸が震え得も言われぬ幸福感に包まれて、その余韻が今でも心に響き続けているのです。

余談にはなりますが、ホテルの方々も、わたしと同様あるいはそれ以上の感動を味わったようで、同日午後の新幹線のホームに、わざわざ支配人がお礼・お見送りにきてくださいました。ホームにまで来られたというのは、わたしには初めての経験で、これもまた、生徒たちの気持ちが「大人の心を動かしたのだなあ」と、しみじみ感じ入ったところです。

修学旅行は、普段の学校生活から離れ非

日常の体験ができることから、心に深く記憶が刻まれるのでしょうか。3年生の皆さんにとって、この修学旅行が「中学時代の素敵な思い出」となり、忘れられない大切な財産となることを願っています。素敵な旅行に同行させていただきありがとうございました。

さて、7月に入りまもなく夏季休業を迎えます。3年生にとっては進路選択の情報収集と学習の充実を図る大切な時期です。1・2年生にとっても休み明けには定期テストが待っています。休みだからと言って本当に休んでいるわけではありません。一日一日中学生の皆さんは心も体も頭脳も成長しますから、計画的に学習や運動に取り組んでください。

7月27日(土)28日(日)柏会場、8月3日(土)4日(日)幕張メッセ会場で行われる「首都圏進学フェア」では、公立・私立たくさん的高校等がブースを作って資料を配付したり説明したりしてくれます。1日で多くの学校を訪問することは不可能ですが、このフェアでは効率的に数多くの高校の情報を得ることができます。近年は2年生や1年生の参加者も増えてきていることです。進路の検討を行うに当たっては、ぜひ参加してみることをお勧めします。

ご家庭におかれても、夏季休業中の生活や学習についてサポートしていただくとともに、卒業後の進路を意識していくよう指導・助言されることをお願いいたします。

【3年修学旅行によせて】

「Best Friend」

第3学年主任

「古都の歴史を訪ねけり 花咲け思い出 京都・奈良」というスローガン、そして人と人との繋がりを大切にすることをテーマに臨んだ修学旅行。教科書やガイドブックで見ていた東大寺や清水寺、金閣寺などは直

接見することで圧倒され、現在までの長い歴史の繋がりを感じることができました。

そして、この三日間で一番強いものになったのは仲間との繋がりです。普段は見られない良いところに気づき、困ったときには助け合い、一緒に思い切り笑い、一緒に感動を分かち合うことができた修学旅行。それはスマホを通して便利につながっている関係だけでは絶対に味わえない、かけがえない時間になったことと思います。

三日目に歌った「Best Friend」はホテルの方への感謝の思いだけでなく、この仲間との時間を大切にしたいという気持ちが込められていたからこそ、聞く人を感動させる合唱になったのでないでしょうか。今までよりも強い繋がりを得た三年生。これから先の学校生活でたくさんの思い出の花を咲かせていくことを応援しています。



【2年生脱炭素未来ワークショップ】

6月19日に2年生が脱炭素未来ワークショップに取り組みました。2050年へ向けて、白井市が抱える課題とそれに対する政策提言を考えました。

グループワークに真剣に取り組み、各学級から選抜された数班が市長や教育長、大学教授の前で発表を行うという貴重な経験をすることができました。「白井市特産の梨の生絞りジュースを販売する自販機を設置して市をPRする」「増税したガソリン税を財源にバスや電車の料金を下げる。人を市内に呼び込めるし、車も減る。」など個性的なアイデアが発表され、活発な話し合いとプレゼンの質の高さを褒めていただきました。

また、この取り組みが、千葉日報(6/21版)にも大々的に報道されました。今後につながる素晴らしい活動でした。



7月の主な行事予定

- 3日 生徒集会
- 6日 印旛郡市総合体育大会(～7/24)
- 8日 薬物乱用防止教室(1年)
- 12日 授業参観(5校時)
PTA本部会・常任理事会
- 17日 給食最終
定期テスト②範囲発表
- 18日 弁当持参・大掃除・ワックス掛け
- 19日 全校集会
- 22日 三者・二者面談開始(～8/5)
- 31日 印旛郡市美術部展(～8/4)

8月・9月前半の主な行事予定

- 8月3日 吹奏楽部サマーコンサート
ボランティア部 夏祭り手伝い
- 23日 白井市スクールサミット
- 9月2日 防災訓練・自転車点検
- 3日 給食開始
- 5日 定期テスト②(～9/6)
- 10日 全校評議会
- 12日 専門委員会
- 17日 美化作業・体育祭結団式

家庭児童相談室からのお知らせ

白井市家庭児童相談室は、子どもに関する様々な相談をお受けしています。

(保健福祉センター3階 子育て支援課内)
月～金 午前9時30分～午後4時30分
☎047-497-3477(直通)

